

Se canceló la gira por Bélgica de Las Leonas y Los Leones



En las últimas horas la gira prevista para los seleccionados argentinos, Las Leonas y Los Leones, a Bélgica fue cancelada por cuestiones de fuerza mayor.

Esto se debió a la prohibición del ingreso de ambos equipos a los Países Bajos, aunque la Cancillería Argentina había logrado una autorización del Ministerio de Relaciones de Exterior de Países Bajos para viajar a Bélgica vía Holanda, a horas de embarcar en los vuelos previstos de KLM vía Ámsterdam con destino Bruselas, el Gobierno Holandés revocó la mencionada autorización, imposibilitando que ambos equipos puedan tomar el vuelo programado.

Desde entonces, la Confederación Argentina de Hockey intentó conseguir una nueva ruta aérea para sus dos Seleccionados, no siendo posible garantizar en tan poco tiempo un vuelo que brinde una ruta segura con destino Bélgica.

Es así que los partidos por FIH Pro League agendados para los días 22 y 23 de mayo a jugarse en Amberes fueron pospuestos. Del mismo modo, quedaron sin efecto los amistosos que los Leones y las Leonas tenían previstos disputar como parte de la preparación para los Juegos Olímpicos de Tokio en continente europeo.

La CAH agradeció la colaboración y el esfuerzo por parte del ENARD (Ente Nacional de



Alto Rendimiento Deportivo), de la Cancillería Argentina y de la Embajada del Reino de Bélgica en Argentina. Además, extiende su agradecimiento al Consulado General de España en Buenos Aires que trató de colaborar para garantizar el ingreso vía Madrid con destino final Bruselas, pero lamentablemente no fue posible conseguir aéreas alternativas.